



手際良く蛍光灯を取り替える隊員

救電隊が行く! (「救電隊」ってなんだろ?)

錦江町の電気事業者の有志4名で救電隊(会長 徳永良行)が結成されました。

これは、一人暮らしのお年寄りなどを対象に電気の取り替え作業などボランティアで行う活動が目的で、電話一本で駆けつけてくれます。(電球などの代金は別途)

このような活動は、地域にとっても大変ありがたいことで救電隊の今後の活躍に期待するとともに、このような活動がいろいろな分野で広まっていくことを期待します。

救電隊連絡先：090-1876-4968 (マロン電設)



すがすがしい汗をかいた後でパシャリ

看板設置に草払い (ボランティア活動)

6月19日、大根占地区の有志7名が大原地区のアジサイロードに啓蒙看板を設置しました。

これは、アジサイロードのアジサイが満開の季節になると、見物客で交通量が多くなり危険だと言う話を耳にしたので、看板設置を想いたったそうです。

また、7月25日には、田代地区・大根占地区の有志70名がアジサイロードの草払いに汗を流しました。

心地よい汗を流したその後は、全員で交流会を開いたそうです。

参加者は口々に、「合併して一つの町になったのだから大根占も田代も関係ない。町民みんなで住みよいまちを作っていこう!」と話されました。

参加者の皆さん、お疲れさまでした。そして、ありがとうございました。

このような素晴らしい活動が、今後もっともっと広まっていくことを願います。

V6達成! おめでとうございます



喜びの優勝報告 (役場町長室)

池田小学校の池田自転車クラブが県大会で6連覇を達成し、見事、第45回交通安全子ども自転車全国大会への切符を手に入れました。

同クラブは過去に県大会20連覇を達成するなど伝統あるクラブで、今回で26回目の全国大会出場となります。

池田自転車クラブの全国大会での活躍と、今後ますますの発展を祈念いたします。

430年代別ナイター ソフトボール大会開催

今年もまた、秋の夜に熱い戦いが繰り広げられます。

日時 平成22年8月23日(月)～9月2日(木)
雨天の場合は 順延とする。
試合時間は7時00分から(第1日目は開会式がありますので6時30分に集合全チーム参加のこと1日4試合)

申込期限 平成22年8月20日(金)午後5時まで
参加希望のチームは事前に電話で申し込みください

申込要領 チームは所定の用紙に必要事項を記入し、参加料5,000円を添えて申し込む

申込先 錦江町教育委員会
ソフトボール協会事務局
役場 Tel 22-0511 新田・木下